



Paro nacional no frenará la reforma al Poder Judicial: Ignacio Mier

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El coordinador de diputadas y diputados federales de Morena, **Ignacio Mier**, aseguró que no se frenará la discusión del dictamen que reforma al Poder Judicial ante la suspensión de actividades de trabajadores a la que se unieron ya jueces y magistrados de circuito. Desde el **Palacio Legislativo**, tras participar Ignacio Mier en la presentación del libro del jefe de Gobierno, Martí Batres, "*Cincuenta propuestas Legislativas para la transformación de México*", el líder morenista aseguró que en los Diálogos nacionales que se realizaron a lo largo del país sí se escuchó a todos. Aunque reconoció el morenista que hay un grupo de trabajadores del Poder Judicial inconformes porque, dijo, casi el 60 por ciento de ellos se manifiestan al tener alguna relación familiar o amistad con jueces y magistrados.

